



LOS INDÍGENAS QUE INTEGRAN LA NOVENA MARCHA EN DEFENSA DEL TIPNIS LLEGARÁN HOY A SAN IGNACIO ANTE CLIMA HOSTIL EN LA REGIÓN.

Ante amenazas de comunarios

Novena marcha busca diálogo en San Ignacio

La novena marcha indígena aún se encuentra en Bermeo y no ha iniciado su paso a San Ignacio de Moxos, cuyos habitantes del lugar rechazan la movilización y sus argumentos en contra de la construcción de la carretera por el medio del Tipnis.

El dirigente técnico de la Cidob, Lázaro Tacob, afirmó que en lugar de buscar controversia y un posible enfrentamiento, la marcha llegará con el objetivo de concertar el diálogo con los comunarios de la región, pero sobre todo solicitan que sea el Gobierno nacional que se haga presente en el lugar.

"Somos una marcha pacífica y lo que buscamos es el

diálogo, pero sería mejor hablar con el Gobierno nacional, tiene que entender que nosotros no buscamos confrontación", aseveró.

Por otro lado, informó que los marchistas aun continúan en Bermeo y esperan reiniciar el recorrido hacia San Ignacio de Moxos durante esta jornada. Esperan el arribo de indígenas de otras regiones.

Asimismo, se informó que la ciudadanía de San Ignacio parece dividida en relación a la marcha indígena, mientras que algunos se manifiestan contra los dirigentes de la movilización, otros están a favor de la columna.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Médicos mantienen medidas de presión contra el DS 1126

• El Colegio Médico acepta la cumbre propuesta por el presidente Evo Morales para presentar sus proyectos y dar a conocer sus necesidades.

Las huelgas y medidas de presión del sector médico continuarán mientras el Gobierno no envíe una nota oficial que ratifique los conceptos que expresó el viernes por la noche, tras anunciar la suspensión del Decreto Supremo 1126 que determina ocho horas de trabajo.

En tanto, el dirigente Alfonso Barrios informó ayer que su sector aceptó la realización de una Cumbre Nacional de Salud que fue convocada por el Jefe de Estado para debatir el tema; sin embargo, mencionó que las movilizaciones continuarán hasta la abrogación del decreto.

Explicó que su sector asistirá a la cita, porque es necesario hacer conocer al Gobierno el estado de crisis en el que se encuentra el sector salud, con un análisis técnico jurídico que habían planteado en un principio; de manera que el Primer Mandatario tome en cuenta el estado actual de la infraestructura con la que cuentan los hospitales del sistema público.

El secretario Ejecutivo de la Confederación de Trabajadores en Salud Pública de Bolivia, José Gonzales, rechazó la suspensión de la disposición, asegurando que es sólo una distracción para inmovilizar al sector, pues el pedido fue la abrogación.



LOS TRABAJADORES EN SALUD ESPERAN UNA NOTA OFICIAL DEL GOBIERNO PARA SUSPENDER SUS MEDIDAS.

• Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Análisis de fin de semana

POLÍTICA

• Comienza suma y resta para designar al Fiscal General del Estado

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

SOCIEDAD

• Albañiles viven período de bonanza, pero sin acceso a derechos laborales

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

INTERNACIONAL

• Continúa misterio en torno a la muerte de Osama Bin Laden

• Inf. Pág. 5, 5to. Cuerpo



LOS ALBAÑILES, PESE A LOS SALARIOS ALTOS QUE PERCIPIEN, SE ENCUENTRAN DESPROTEGIDOS.

FOTO ALBERTO VALERO

Internautas: Bolivia cuenta con internet más costoso y pesado

Los internautas se quejan por el servicio de Internet que reciben en el país, que además de ser el más lento es el más caro entre los países latinoamericanos.

"Más internet para Bolivia" es un colectivo que aglutina a 5.700 adictos a éste servicio, quienes explican que en este siglo, son los profesionales, estudiantes, usuarios de todas las edades y estratos sociales en general, quienes demandan

con mayor intensidad, nuevas tecnologías.

Miguel Velazco, un experto en sistemas informáticos, explicó que según estudios realizados en el país, el servicio de internet ronda los 700 KPBS (kilobytes por segundo) lo que demuestra su lentitud.

Velazco dio un ejemplo y dijo que con esa capacidad se puede descargar un DVD en 14 horas. Sin embargo, en países vecinos, la misma operación demora una hora.

Mientras, en el país se pagan Bs 350 bolivianos por el servicio de alta velocidad con un rango de velocidad de 512 KBPS, en países como Perú, Argentina e incluso Paraguay los costos son menores y el servicio goza de eficiencia, por lo que proponen un internet más barato para que más usuarios accedan a redes de comunicación.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Teleférico en La Paz sigue en suspenso

La implementación de un teleférico para el transporte masivo de las ciudades de La Paz y El Alto, pese a ser una alternativa estrecha, continúa en suspenso. Las bases de licitación y los diseños debían ser aprobados originalmente por las autoridades locales en octubre del 2002.

De acuerdo con un estudio preliminar, este tipo de transporte permitiría un flujo de 6.000 pasajeros diarios de ida y otros tantos de vuelta en cabinas con capacidad de 30 personas.

• Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

IBCE: Bolivia pierde a diario \$us 50 millones

El Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE) informó que por cada día de paro se registra una pérdida de 50 millones de dólares en contra de la economía nacional.

Si bien las pérdidas dependen de la intensidad de los paros, el gerente General de esta entidad, Gary Rodríguez, exteriorizó su preocupación por los paros anunciados para la próxima semana, tanto de los choferes como la Central Obrera Boliviana.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Hoy en la Guía



Gonzalo Cobo, un apasionado del deporte

En esta edición de La Guía tenemos una entrevista con Gonzalo Cobo, uno de los mejores relatores deportivos de nuestro país, y conoceremos el origen del "sí, sí, sí, sí, sí", que se ha convertido en su marca registrada. K'ala Marka presenta nuevo disco y conoceremos más de ésta producción. Estuvimos visitando la radio Estelar FM y tendremos una aproximación al programa hecho por y para jóvenes, Área Restringida.

El Tigre más cerca de encabezar el torneo Clausura

The Strongest logró vencer anoche por 1-0 a Ubolívar y sumó 32 puntos que lo ubican en el segundo puesto, a tres de San José que lidera el torneo Clausura.

Bolívar fue más ofensivo de entrada con un buen remate de Reyes a los seis que el arquero Vaca mandó a tiro de esquina. Pero The Strongest fue contundente a los ocho cuando un remate de Nelvin Soliz que no pudo atajar Argüello y de rebote Luis Melgar consiguió el gol y era 1-0.

Melgar se mostró más suelto y disparó a los 19, su remate fue atajado por el arquero bolivarieta.

• Inf. Suplemento Deportes



EL PLANTEL ATIGRADO DERROTÓ POR ESTRECHA DIFERENCIA A SU CÁSICO RIVAL EN EL HERNANDO SILES.

FOTO ALBERTO VALERO

Sin respeto a la propiedad, no hay inversión.

Hoy se cumplen...

614 DÍAS

decidió que se apropiaron arbitrariamente los acciones que Soboc compró legítimamente en Francia. Los responsables de este abuso, aún no han desistido el resto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.

SOBOCE

¡RECLAMA COMPENSACIÓN POR DAÑOS!